

Motocross Clásicas Quinto de Ebro

Escrito por Junta ECZ

Martes, 01 de Mayo de 2018 19:26 -



Hola amig@s, os propongo una nueva salida, esta vez a mi pueblo Quinto, y disfrutar de nuestro tradicional almuerzo y algo más! El campeonato nacional de motocross clásicas que se celebrará el 6 de mayo en uno de los circuitos más divertidos de nuestra comunidad.

El presidente del Correcaminos moto club de Quinto, nos invita y anima a participar en este evento donde exhibir nuestras joyas y disfrutar tanto ellos como nosotros de esta afición que nos une.

Si es del agrado de tod@ ponemos la maquinaria en marcha y la sartén al fuego. Vayamonos enumerando!